

Firme sigue resistencia de trabajadores polacos

Viena, Dic. 20 (Latin-Reuter). La resistencia de los trabajadores al nuevo gobierno militar de Polonia continúa hoy, una semana después de imponerse la vigencia de la ley marcial en todo el país, según se admitió en las emisiones de las radios oficiales.

El nuevo gobernador de la provincia de Katowice dijo a los mineros: "No trato de disimular que la actual situación en la provincia de Katowice es difícil. Hasta el momento no ha sido posible extinguir todos los focos de conflictos".

El militar, según la televisión de Varsovia, dijo que en Katowice "continúan existiendo fogonazos de violencia".

Los informes oficiales han comenzado a brindar de-

talles sobre las dos jornadas de violentas protestas que se registraron en Gdansk, lugar de nacimiento de la coalición sindical independiente Solidaridad, y fuentes diplomáticas occidentales mencionaron la existencia de continuos enfrentamientos callejeros, trabajo a desgano en las fábricas y actos de sabotaje para detener la producción.

En Washington, un funcionario del Departamento de Estado norteamericano expresó la profunda preocupación por la situación polaca, acusando a las fuerzas de seguridad de ese país de apelar a la violencia para intimidar y reprimir a los adversarios del flamante gobierno militar.

Los informes que llegan a occidente señalan que el

Pasa a la página 78

Embajador polaco asilado en E.U.A.

Washington, 20 (AP). El embajador polaco Romuald Spasowski solicitó y obtuvo asilo político en los Estados Unidos debido a la crisis en su país, reveló hoy el secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Haig dijo que el presidente Ronald Reagan dio instrucciones para que se concediera el asilo político al embajador y su familia.

En un programa de televisión Haig reveló que Spasowski pidió asilo ayer para él, su esposa y su nuera.

"El presidente ordenó personalmente proceder con rapidez para proveer asilo y protección al embajador y su familia", dijo

Pasa a la página 28

Suicidase Primer Ministro albanés

Atenas, diciembre 20 (AP). El primer ministro albanés Mehmet Shehu se suicidó, informó la embajada de Albania.

Un vocero conformó una versión de radio griega sobre el suicidio pero no dio más detalles. La radio mencionó un anuncio del "gobierno y la jefatura del Partido de Albania" de que Shehu, de 68 años, se suicidó durante una "crisis nerviosa".

Agregó que Shehu fue primer ministro de Albania durante los últimos 27 años. Fue el más íntimo colaborador del jefe albanés Enver Hoxha y era considerado su probable

Pasa a la página 78



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUICIDA (Sin procedencia). Diciembre 20 (AP). Foto de archivo del primer ministro de Albania, Mehmet Shehu, quien fue encontrado muerto, aparentemente por suicidio, dejando el gobierno de este país, desorganizado.

200 mueren en Polonia por enfrentamiento

Ystad, Suecia, Dic. 20 (Latin-Reuter). La radio sueca citó hoy informes de viajeros provenientes de Polonia quienes dijeron que 200 personas murieron en enfrentamientos en ese país desde que los militares asumieron el poder una semana atrás.

Una fuente occidental autorizada que solicitó no ser identificada dijo tener noticias de que más de 100 personas fueron abatidas en la zona minera meridional de los alrededores de Katowice.

El consejo militar gobernante en Polonia informó de siete muertes el miércoles en el área de Katowice cuando la policía abrió fuego contra manifestantes.

La fuente oficial dijo poco después de arribar a este puerto de transbordadores desde Polonia que las ciudades de Katowice y Cracovia en el sur y los puertos bálticos de Gdansk y Szczecin continuaban siendo importantes centros de resistencia a la ley marcial.

Dijo haber visto un diario oficial de Szczecin que anunciaba que a partir de mañana la policía realizaría la labor de miles de portuarios despedidos.

Un camionero polaco que llegó al viernes a Ystad dijo que los operarios estaban ocupando las instalaciones portuarias Warinski en Szczecin y que

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTAN. Roma, diciembre 20 (AP). Vista de una manifestación estudiantil, hoy, en el centro de Roma, que protestan por la represión del gobierno comunista de Polonia, hacia los trabajadores independientes de Solidaridad.

Brutal represión hay eb Polonia, relatan

Helmstedt, Alemania Occidental, Dic. 20 (UPI). Más de 50 camioneros holandeses que retornaron a Occidente desde Polonia relataron los brutales choques entre la policía y los civiles en las calles de Lodz, Varsovia y Gdansk.

Los camioneros, parte de un convoy de 122 vehículos que llevó paquetes de Navidad a Polonia hace una semana, hablaron de palizas policiales, desórdenes en las calles y de muertes no confirmadas.

Joop Van de Velde, quien llevó a su esposa Bep y a su hija de ocho años a Varsovia, dijo haber escuchado sobre la muer-

te de 27 personas en una violenta confrontación en la capital el jueves por la noche.

"Un hombre me dijo que trabajaba en el Palacio de la Cultura y que 27 personas murieron en choques entre la policía y los huelguistas la noche del jueves".

"Trató de contarme en inglés lo que sucedía en Gdansk. Dijo que alguien amenazaba con volar los astilleros, pero no puede saber si eran los trabajadores que amenazaban a los policías o la policía, que amenazaba a los trabajadores", dijo.

No hubo confirmación

Pasa a la página 78



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISAN. Verona, Italia, diciembre 20 (AP). La policía italiana revisa hoy, un automóvil, como parte de las medidas adoptadas para encontrar al secuestrado general norteamericano James Dozier.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDECORADO. Moscú, diciembre 20 (AP). Leonid Brezhnev (centro) acompañado por dirigentes de países socialistas, del Partido Comunista y del gobierno soviético,

mientras celebraban el 75. cumpleaños de Brezhnev. En la ceremonia fue condecorado con el Orden Lenin, y la Medalla de Héroe de la URSS.

Con adulaciones Brezhnev celebra 75° cumpleaños

Moscú, Dic. 20 (Latin-Reuter). El líder soviético Leonid Brezhnev celebró ayer sus 75 años en el marco de un alud de pródigos elogios de parte de la prensa oficial y de los aliados comunistas de Moscú.

La culminación de una campaña orquestada oficialmente para adularlo será la ceremonia que se realizará en Kremlin, en cuyo transcurso Brezhnev recibirá una cuarta medalla de oro proclamándolo héroe de la Unión Soviética.

La distinción, anunciada anoche por la agencia de noticias TASS, es la última de una cadena de honores, títulos y medallas acumuladas por Brezhnev, quien ahora rivaliza con el extinto dicta-

Pasa a la página 28

Breves Internacionales

Arabes debaten acción de Israel

Damasco, diciembre 20 (AP). Los cancilleres árabes realizarán una reunión extraordinaria en Túnez por pedido de Siria, para debatir la decisión israelí de anexas las colinas de Golán, informó hoy una fuente oficial.

Dijo que Siria mantenía contactos con otros estados árabes a través del secretario general de la Liga Árabe Chadli Kleibi para organizar la reunión.

Siria pidió la semana pasada una reunión de emergencia de los ministros árabes de Relaciones Exteriores después que Israel anunció el lunes que había decidido imponer las leyes israelíes en las alturas de Golán, una zona que arrebató a Siria durante la guerra de 1967.

Mueren en naufragio

Mousshole, Inglaterra, diciembre 20 (AP). Doce personas que estaban en un bote salvavidas habrían perecido hoy luego de rescatar a cuatro naufragos de un barco averiado en el Canal de La Mancha empujado de una tormenta en el extremo sur de Inglaterra, informó la guardia costanera.

Otras cuatro personas fueron dadas por muertas. Cuatro cadáveres arrojados por el oleaje a la costa fueron recogidos hoy mientras helicópteros, docenas de barcos de pesca y otros dos botes salvavidas buscaban más víctimas.

Acusado de ingresar marihuana a E.U.

Nueva Orleans, Dic. 20 (UPI). Un ejecutivo de la empresa "Belle Chasse" ha sido acusado por haber entrado ilegalmente a Estados Unidos 185 toneladas de marihuana, evaluadas en 83,25 millones de dólares.

Un gran jurado federal acusó a Lloyd Joseph Balli-

Pasa a la página 28